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MOT DE L’EQUIPE BAPTEME 
 
Nous fêtons aujourd’hui le baptême du Christ… Bien plus qu’une commémoration d’un 
événement vécu il y a plus de 2000 ans, c’est une fête, une action de grâce que nous voulons 
partager avec vous et avec plusieurs familles de baptisés 2020 venues ce dimanche…. 
  
Le sacrement du baptême est bien vivant et agissant aujourd’hui encore…  Avec toute 
l’équipe de préparation au baptême, nous pouvons en témoigner…  
  
Avec chaque famille et leur enfant baptisé c’est une rencontre forte :  des partages profonds 
et la foi en la présence agissante de Dieu à chaque sacrement reçu…. 
  
Aujourd’hui encore, ce sacrement habite en chacun d’entre nous. 10 ans, 20 ans, 50 ans, 80 
ans après…. 
  
Sachons puiser à la source de notre baptême pour vivre avec jesus cette nouvelle année qui 
s’annonce encore incertaine... ayons confiance.... en vivant le baptême, jesus nous dit qu’il 
veut plonger au cœur de nos vies ! Il ne reste pas sur la rive... il est avec nous, il nous aime et 
nous montre le chemin...  
  
Nous vous souhaitons à tous, une belle et sainte année saint Joseph, patron de la famille…. ! 


